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介護保険料、その他の保険料が高く、

年金額が減り、生活が苦しい。

（９７歳 男性 石垣）

安い年金生活で、どこに遊びに行く

にもお金はありません。少しの年金で

やっと生活しているなか、介護保険料

を６～７千円も天引きされ、食べてい

けないので、子どもに送ってもらって

いる。早く死ぬことを思っている人が

多いと思う。

介護保険料を下げてください。

神戸や横浜を参考に、海を生かした

まちづくりを。海沿いにパチンコ店や

ゲームセンターではうんざり。

障がい者が多いのに、道はでこぼこ、

段差はある。障がい者のことを考えて

ほしい。 （７１歳）

インターネットで共産党の議員さん

の質問、追及を見せてもらっています。

別府市政について関心が湧いてきまし

た。 （６９歳 男性）

小学校にエアコンを。職員室にはあ

るのに、なぜ教室にはないのですか。

（２７歳 女性）

特別養護老人ホームが少ないと思う。

低所得者向けの特養老人ホームをつくっ

てほしい。

日本共産党市議団がみなさんにお願いした

市民アンケートに、切実な声がたくさん寄せら

れています。この声に応えて、日本共産党市

議団は今後ともみなさんと力をあわせてがん

ばります。

国保税・市民税が高すぎる。収入は

少なく、どうして払えというのか。

（５４歳 女性 石垣）

ウオーキングで地獄をめぐれるよう

に道路を整備して。柴石トンネルは古

くてこわい。
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東日本大震災の被災地では、１１万人を超

える被災者がご苦労されています。

えんど久子市議は、５月２４日から２８日

まで、日本共産党のボランティアの一員とし

て、宮城県塩竃市で活動します。大分県から

参加する５名と共に活動する予定です。

えんど市議は、２００４年の中越地震の際

にも、新潟県小千谷市などでボランティアを

した経験があります。

宮城県でのボランティアへ

えんど久子市議

２００４．１１．１６～１９．中越地

震のボランティアに参加した際の写真。

新潟県長岡市の日本共産党救援センター

にて。左から二人目がえんど久子市議。




